

hast Du den Alten nicht geschossen? warum nimmst Du die Jungen nicht aus dem Neste fort? Die Holzarbeiter sagen, die Schuhus thäten den Hasen sehr viel Schaden, ja, sie holten sogar junge Rehe.“ Der Vater sagte: „es ist die Wahrheit, aber sie bringen auch wieder durch die Vertilgung der Waldmäuse so viel Nutzen, daß ich doch für richtiger halte, sie zu schonen.“

45.

Die Jagd.

Hirsche, Rehe und Hasen hatten während des Sommers ihre Kinder großgezogen und fast waren ihrer im Walde zu viel. Da wurde im Spätherbst, als das Laub von den Bäumen fiel, große Jagd angefangt. Alle benachbarten Förster waren eingeladen, darunter auch der Onkel Heidtmann, der als der beste Schütze bekannt war. „O weh! ihr armen Hasen und Rehe!“ sagte die Frau Försterin. „Ihr seid meine Freude gewesen, wenn ich während des Sommers durch den Wald ging. Wie hüpfet ihr, lustige Häschen, durch's thauige Gras, und wie stecktet ihr, neugierige Rehe, die Köpfechen laufend aus den Gebüschchen. Wie werden nun die